

miércoles 8 de marzo de 2017

El Ayuntamiento de Antequera se suma al paro internacional de mujeres en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer

Concejales de los tres partidos políticos con representación municipal (PP, PSOE e IU) y trabajadores del Ayuntamiento de Antequera se han sumado en el mediodía de hoy al paro internacional de mujeres desarrollado a las doce en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer que se celebra hoy 8 de marzo.



La puerta principal del Consistorio ha acogido este paro simbólico de cinco minutos que ha servido para manifestar públicamente la repulsa hacia la violencia que sufren las mujeres en todo el mundo.

